

From: donotreplyprod@tmx.com
To: Katie Liu
Subject: Completed-Security Eligibility- CA09175N1096 - BITZERO HOLDING - SEC0000000021229 / Traitée – Admissibilité de la valeur – CA09175N1096 – BITZERO HOLDING – SEC0000000021229
Date: October 20, 2025 4:59:57 PM

CAUTION: This email originated from outside of the organization. Do not click links or open attachments unless you recognize the sender and know the content is safe.

- Order ID: 12364
- Item ID: SEC0000000021229
- Request type: Security Eligibility
- Issuer Legal Name: BITZERO HOLDINGS INC.

Your request has been completed by CDS.

The security is now eligible

You can check the status of your request online.

- Numéro de commande :12364
- Code de l'article :SEC0000000021229
- Type de la demande :Security Eligibility
- Dénomination sociale de l'émetteur :BITZERO HOLDINGS INC.

Votre demande a été traitée par la CDS.

La valeur est maintenant admissible.

Vous pouvez vérifier l'état de votre demande en ligne.

This email alert is provided to users of the CDS Alert service for information purposes only. Although CDS makes this email alert available to CDS users, it shall be under no obligation to do so, nor having once or more done so, shall CDS have a continuing obligation to make available the email alert or any other related information.

CDS shall bear no responsibility for any losses associated with the failure of the addressee (s) to receive and/or act upon the information provided in this email alert.

The information in this email alert is confidential and is subject to copyright. It is intended solely for the addressee(s) named. Access to this email by anyone else is unauthorized. If you are not the intended recipient, any disclosure, copying, distribution or any action taken or omitted to be taken in reliance on it is prohibited and may be unlawful and we ask that you notify us immediately by telephone (416-365-8400) or email to CDSrelationshipmgmt@tmx.com

Email alerts sent by CDS are not encrypted so the confidentiality or security of the information is not guaranteed.



Ceci est un courriel automatisé de la CDS. Prière de ne pas répondre à ce courriel, car la boîte de réception n'est pas vérifiée. Pour toute question, veuillez communiquer avec votre gestionnaire de compte au Service à la clientèle de la CDS.

AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ :

Le présent avertissement par courriel est envoyé aux utilisateurs du Service d'avertissement électronique de la CDS à titre informatif seulement. Bien que la CDS envoie cet avertissement par courriel aux utilisateurs de la CDS, elle n'est pas tenue de le faire, ni de continuer à le faire, même si elle a déjà envoyé, une ou plusieurs fois, un avertissement par courriel ou tout autre renseignement connexe.

La CDS n'assume aucune responsabilité à l'égard de toute perte liée au fait que les destinataires n'ont pas reçu les renseignements fournis dans ce message d'avertissement ou qu'ils ont omis de prendre des mesures relatives à ces renseignements.

Les renseignements contenus dans cet avertissement par courriel sont confidentiels et sont soumis aux droits d'auteur. Ce message est adressé uniquement au destinataire. L'accès à ce courriel par toute autre personne n'est pas autorisé. Si ce courriel ne vous est pas destiné, toute divulgation, copie, distribution ou mesure prise ou omise en ce qui le concerne est interdite et possiblement illégale. Nous vous prions de nous informer immédiatement de la situation par téléphone, au 416 365-8400, ou par courriel, à l'adresse CDSrelationshipmgmt@tmx.com.

Les avertissements par courriel provenant de la CDS ne sont pas encodés. Ainsi, la confidentialité et la sécurité des renseignements ne font l'objet d'aucune garantie.

